

INSTITUTO NACIONAL DE FORMACIÓN PROFESIONAL (INFOP)

URP-242-2018

MEMORANDO

PARA: COORDINADOR UNIDAD DE TRANSPARENCIA
MARLON EVELINE

DE: COORDINADORA UNIDAD DE RELACIONES
PÚBLICAS Y PROTOCOLO
SOFIA SIERRA

ASUNTO: **PARTICIPACIÓN CIUDADANA**

FECHA: 27 de septiembre de 2018

Por este medio, le remito la información solicitada en relación a la participación ciudadana del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), correspondiente al mes de septiembre de 2018.

Adjunto documentación correspondiente.

Atentamente,

CC:archivo

SSS/SSS

Participación Ciudadana INFOP Septiembre 2018

INFOP celebra el Día de la Bandera e inicio de fiestas patrias

Lugar: INFOP, centro Miraflores

Fecha: 03 de Septiembre de 2018

Hora: 8:00 a.m.

El Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), en los 197 años de independencia y en conmemoración al Día Nacional de la Bandera, fecha en que enaltecemos nuestros valores cívicos y recordamos el heroísmo de nuestros próceres, Inaugura el Mes de la Patria, en el cual trabajamos porque Honduras sea una Nación próspera, con líderes técnicos y mano de obra calificada que le hagan frente al desarrollo de esta gran nación. En los actos de Inauguración se izaron la bandera de Honduras al compás de las gloriosas notas del Himno Nacional y la del Instituto acompañada por el Himno al INFOP, resaltando los valores de nuestros Héroes Nacionales.

Certificación de Conductores de transporte pesado en La Ceiba

Lugar: INFOP, La Ceiba

Fecha: 04 de Septiembre de 2018

Hora: 10:00 a.m.

En respuesta a la alta demanda de mano de obra calificada para transporte pesado de carga o pasajeros en el Litoral Atlántico, el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, inició la certificación de competencias de los conductores de este rubro en la regional de La Ceiba.

Este proceso, cuyo fin es evitar accidentes viales, mejorar prácticas de manejo y brindar un servicio de calidad, es responsabilidad del INFOP desde el año 2005; sin embargo, hasta ahora solamente había venido funcionando en las ciudades de Tegucigalpa y San Pedro Sula.

En tal sentido, cada vez resultó más difícil cubrir la creciente demanda de capacitación del recurso humano, que opera vehículos pesados, en el sector transporte y la empresa privada en esta región del país.

Inauguración de regional de INFOP en Ocotepeque incrementará la generación de empleo en la zona

Lugar: INFOP, Ocotepeque

Fecha: 07 de Septiembre de 2018

Hora: 10:00 a.m.

El gobierno de la república inaugurará en los próximos días, las instalaciones de la regional del Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, en la ciudad de Ocotepeque, con el fin de impulsar la capacitación de los habitantes de la zona y su inserción laboral. El mismo, está habilitado para la enseñanza

de las más nuevas carreras lanzadas por esta institución, Guarda Ambiental y Gestor Logístico de Comercio y Aduanas.

Igualmente se impartirán las áreas de Electricidad básica, Reparación de Electrodomésticos y de Motocicletas entre otras.

El Centro Regional Ocotepeque, también cuenta con un laboratorio digital, para facilitar a los participantes, el acceso al internet, la enseñanza del inglés y a la oferta formativa virtual, en la plataforma www.infopvirtual.hn con cerca de 80 cursos.

La realización de este logro fue posible gracias al apoyo de CEPUDO, Food for the Poor, el proyecto PROJOVEN/ Swisscontact-Cooperación Suiza y la alcaldía municipal de Ocotepeque.

Capacitan en educación sexual a padres de aprendices de INFOP

Lugar: INFOP, centro Miraflores

Fecha: 06 de Septiembre de 2018

Hora: 8:00 a.m.

La División Técnico Docente y Acciones Formativas del Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), a través de la Unidad de Orientación, organizó una jornada de formación sobre el papel de los padres y madres en la importancia del diálogo con sus hijos acerca de la sexualidad responsable.

La expositora en el tema Issis Alexandra Romero, abordó la educación sexual familiar para ayudar a reducir las consecuencias tales como los embarazos de adolescentes no planeados, las infecciones de transmisión sexual, el VIH, el abuso y la explotación sexual, entre otros.

Un promedio de setecientos familiares, de los aprendices de las 13 áreas ocupacionales, en las modalidades de aprendizaje en centro y habilitación del INFOP, son los beneficiados, al ser parte de esta jornada de formación, el cual se realizó en 10 jornadas comprendidas de lunes a viernes, pretendiendo que, al concluir, los responsables de los jóvenes que se forman en la institución le den la importancia requerida y puedan promover en sus hijos lecciones positivas sobre la sexualidad.

Capacitación de personal ejecutivo en la implementación de Programa de Atención al Público

Lugar: INFOP, centro Miraflores

Fecha: 10 de Septiembre de 2018

Hora: 8:00 a.m.

Con el objetivo de mejorar la atención y agilizar los procesos que involucran la formación profesional, el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP implementó entre sus colaboradores el programa Vocación de Servicio VOS. De esta manera se busca concienciar al personal de la institución, en desarrollar su papel de servidor público con calidez y eficiencia para convertirlo en un agente de cambio, que contribuya a facilitar y brindar la información de manera oportuna y confiable, tal como establecen las normas actuales.

La capacitación en el tema se deriva de las iniciativas presidenciales para optimizar y modernizar el engranaje gubernamental, con el fin de satisfacer las exigencias de atención que requiere la ciudadanía en general.

El programa está orientado a desarrollar habilidades de comunicación y de empatía con la institución y con los públicos que tienen relación con la misma, en vista que se obtienen mejores resultados, cuando existe compromiso, actitud de servicio y la comprensión del colaborador acerca de sus funciones.

Primer Grupo de Jóvenes Técnicos en Guarda Ambiental egresan del Centro Regional de Catacamas

Lugar: INFOP, Catacamas

Fecha: 12 de Septiembre de 2018

Hora: 10:00 a.m.

22 jóvenes finalizaron la carrera de Técnico Guarda Ambiental del Instituto Nacional de Formación Profesional Infop, en la Regional de Catacamas, con el propósito de contribuir con las estrategias de manejo sostenible del agua, bosque y suelo.

Los jóvenes que se formaron como Técnicos Guarda Ambientales tienen el conocimiento en el manejo de la prevención de incendios forestales, planes de contingencia, diagnósticos ambientales, conservación y aprovechamiento sostenible, manejo de micro -cuencas, cambio climático y viveros forestales.

Se gradúa primer grupo de la carrera de Guardas Ambientales en Tegucigalpa

Lugar: INFOP, centro Miraflores

Fecha: 04 de Septiembre de 2018

Hora: 10:00 a.m.

Con las habilidades para convertirse en agentes de cambio, en la prevención y cuidado de los recursos naturales y el entorno, egresan hoy cerca de 20 jóvenes en la primera promoción de Guardas Ambientales del centro INFOP Miraflores.

Esta es una de las recientes carreras implementadas en el contexto de la reingeniería implementada en la institución, para adaptarla a los objetivos actuales del gobierno de la república y a los requerimientos de la empresa privada.

El grupo de graduados de esta ciudad es el segundo a nivel nacional, ya que el primero concluyó su formación en la regional de Catacamas, Olancho, a inicios del mes de septiembre.

Los nuevos Guardas Ambientales están capacitados en el manejo y prevención de incendios forestales, planes de contingencia, diagnósticos ambientales, conservación y aprovechamiento sostenible, manejo de cuencas hidrográficas, cambio climático, viveros forestales, preparación para el empleo y el emprendimiento.

CEPUDO dona equipamiento a diferentes áreas

Lugar: INFOP, centro Miraflores

Fecha: 20 de Septiembre de 2018

Hora: 10:00 a.m.

Un importante donativo recibió este día, el Instituto Nacional de Formación Profesional INFOP, para fortalecer los procesos formativos de la institución, por parte de la fundación CEPUDO.

La donación consiste en un lote de overoles, guantes de trabajo y materiales para costura, entre otros, que serán utilizados en las áreas de Mecánica Automotriz, Pintura, Carpintería y Corte y Confección.

Esta acción es parte de una alianza estratégica que mantienen ambas entidades, para colaborar en el objetivo común de abrir nuevas oportunidades a los jóvenes del país.

Participación del INFOP en Feria de Transparencia

Lugar: Parque Central, Tegucigalpa

Fecha: 25 de Septiembre de 2018

Hora: 8:00 a.m.

El evento es organizado anualmente por el Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP), con el propósito de informar a la población sobre el proceso de transparencia y rendición de cuentas de la gestión pública. Este año el INFOP, aprovechó el espacio para ofrecer la oferta formativa e inscripción de cursos, así como los servicios gratuitos de Infop En Mi Barrio como: corte de cabello, planchado, secado, barbería, pintado de uñas y charlas cortas de manualidades que estuvieron a la disposición de los capitalinos que se unieron a la Feria de Transparencia en el Parque Central.